

AGENCIAS



LOS INCENDIOS FORESTALES HAN DESTRUIDO VALIOSAS HECTÁREAS DE TERRENO EN LA REGIÓN, PRINCIPALMENTE EN MALLECO.

## Jorge Rathgeb llama a autoridades comunales a interponer acciones judiciales ante incendios

**JUSTICIA.** *Parlamentario de Renovación Nacional indicó que esta es la manera de dar con los responsables.*

**E**l diputado y presidente regional de Renovación Nacional, Jorge Rathgeb Schifferli, instó a las autoridades en cuyas comunas ocurrieron siniestros forestales a interponer las acciones judiciales pertinentes para dar con los responsables.

Rathgeb, que también integra las comisiones de Agricultura y junto a ello la de Emergencia, Desastres y Bomberos, insistió en que el inicio de siniestros en más de un 95% es por negligencia humana, por lo cual se debe dar con los autores de estos focos.

El parlamentario indicó que quienes están detrás de estas situaciones deben dar la cara y es por eso que se deben realizar las denuncias correspondientes.

“Salvo la situación excepcional de la caída de rayos, el fuego de los incendios no se genera de forma espontánea y hay inescrupulosos que se dedican a iniciarlos”, apuntó el parlamentario, quien agregó que “por eso el llamado es a las autoridades comunales para que interpongan las acciones judiciales correspondientes y los responsables que paguen todo el daño que provocan, sobre todo a pequeños y medianos agricultores, a las personas de esfuerzo, que ven su trabajo de años destruido por las llamas”.

El legislador agregó que también los vecinos pueden realizar estas acciones e informar sobre la intencionalidad, tal como ha ocurrido en algunas comunas donde hay personas detenidas. **C3**